

# Question :

**Quel est l'avis religieux concernant la publication par certaines filles de leurs descriptions dans les journaux et les magazines, à la recherche d'un prétendant?**

# Réponse :

Le fait qu'une femme fait une annonce dans les journaux et les magazines, à la recherche d'un mari et qu'elle s'y décrit, va à l'encontre de la pudeur, de la décence et de la chasteté. Ceci ne faisait pas partie des traditions musulmanes, il vaut mieux donc l'abandonner. En outre, cet acte s'oppose à la tutelle assumée par son Walî (tuteur) sur elle, et au fait que ses fiançailles doivent être faites à travers lui et après son consentement.

Qu'Allah vous accorde la réussite et que la paix et le salut soient sur notre Prophète Mohammad, ainsi que sur sa famille et ses compagnons.

Le Comité Permanent des Recherches Scientifiques et de la Délivrance des Fatwas (Al-Iftâ')

Membre	Membre	Vice-président du Comité	Président
'Abd-Allah ibn Qa`oud	`Abd-Allah ibn Ghoudayân	'Abd-Ar-Razâq Affifî	`Abd-Al-`Azîz ibn `Abd-Allah ibn Bâz

